

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 18 décembre 1914, p.m.

Son Honneur le Maire Martin, Président; MM. les Commissaires Ainey et Côté.

1.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

2.—(24309) Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution, passée à la date du 7 décembre 1914, concernant l'octroi d'un contrat, par "The Canadian Bitumastic Enamels, Ltd.", pour la pose d'une couche d'émail, à l'intérieur de la conduite de l'aqueduc, venant du canal Lachine, soit reconsidérée, rescindée et remplacée par la suivante:

"Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, recommandant de faire faire par la "Canadian Bitumastic Enamels, Ltd.", les travaux de brossage et de nettoyage, ainsi que l'application de solutions de bitumastic émaillé, à l'intérieur de la conduite de secours du Canal Lachine, au prix de \$0.07 centins le pied carré, avec garantie de 20 ans, soit pour un montant total d'environ \$2,310.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, ladite somme d'environ \$2,310 devant être imputée sur la balance disponible du crédit voté pour raccordements à la conduite de l'aqueduc, avec le Canal Lachine, le tout sujet à la passation d'un contrat, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer tel contrat."

3.—(24529) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, au sujet du montant réclamé, par la "Montreal Water & Power Co.", pour payer le coût du déplacement de ses services, sur le Chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

4.—(23352) Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade, durant le mois de décembre courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—(24477) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant le paiement des comptes ci-dessous, pour conférences données sur l'Hygiène des Enfants, et la tuberculose, savoir:

Dr J. N. Chaussé, 2 conférences	\$20.50
Dr A. K. Malouf, 4 conférences	47.00
Dr J. C. Bourgoin, 2 conférences	15.00
	\$82.50

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes, à même le crédit de \$3,000, voté à cette fin.

6.—(24530) Soumis un rapport du Député-Ingenieur en Chef, au sujet de l'avis donné par la "Montreal Public Service Corporation", de son intention d'installer des poteaux à la rue Drolet.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 18th December 1914, p.m.

Present: His Worship Mayor Martin, in the Chair, and Messrs. Ainey and Côté, Commissioners.

1.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

2.—(24309) On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 7th December 1914, anent the awarding of a contract to the Canadian Bitumastic Enamels Ltd., for enameling with bitumastic the interior of the Aqueduct at the Lachine Canal, be reconsidered, repealed and replaced by the following:

"Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Canadian Bitumastic Enamels Ltd. be intrusted with the work of scraping, cleaning and enameling with bitumastic the interior of the auxiliary conduit at the Lachine Canal, for the price of \$0.07 cents per square foot, with a 20 years' guarantee or a total sum of \$2,310."

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, said sum of about \$2,310 to be charged against the available balance of the appropriation voted for connecting the conduit of the Aqueduct with the Lachine Canal, the whole subject to the passing of a contract, and to authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign said contract.

3.—(24529) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the sum claimed by the Montreal Water & Power Co. for the cost of removing its services on the Côte des Neiges Road.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for its information.

Commissioner McDonald took his seat.

4.—(23352) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, on the changes effected in the brigade during the month of December instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

5.—(24477) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the under mentioned accounts for lectures given on infantile hygiene and tuberculosis, be paid, to wit:

Dr. J. N. Chaussé, 2 lectures	\$20.50
Dr. A. K. Malouf, 4 lectures	47.00
Dr. J. C. Bourgoin, 2 lectures	15.00
	\$82.50

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said accounts be paid ex-appropriation of \$3,000 voted for such purpose.

6.—(24530) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Public Service Corporation of its intention to erect poles in Drolet street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was